

Protokoll der Sitzung vom 06.06.16, 12 Uhr c.t.

Anwesend: Marcel Schmidt, Mirja Lange, Jens Bastin, Julius Meixner, Jan-Mark Budde, Anne-Sophie Münch, Lorenz Garbe, Miriam Ebbinghaus, Lena Marquardt, Per Olsen, Till Olsen, Michael Sipplie, Peter Teitz, Daniel Freitag, Dustin Nicolaus, Madlene Maciejczyk

Nicht anwesend: Laura Buschhoff, Svenja Giese, Friederike Giesecke von Bergh, Deborah Goldmann, Anneliese Hofmann, Johanna Menzemer, Finn Rohrbeck, István Oláh, Janina Skóra, Stefanie Still, Joshua Schädlich, Marcus Stuber

Tagesordnung

1.	Begrüßung & Losung:	1
2.	Protokoll: Per.....	1
3.	Verlesung und Genehmigung des Protokolls vom 30.05.16	1
4.	Post und Berichte.....	2
5.	Cocktailaktion: Ein Rückblick.....	2
6.	Sommerfest: Ein Ausblick.....	2
7.	Pause.....	3
8.	Woche der offenen Fachschaft: Ein Überblick.....	3
9.	Verschiedenes	3
	Termine.....	4

1. Begrüßung & Losung:

Wehe denen, die ein Haus zum andern bringen und einen Acker an den andern rücken, bis kein Raum mehr da ist und sie allein das Land besitzen!

Jesaja 5,8

Seht zu und hütet euch vor aller Habgier; denn niemand lebt davon, dass er viele Güter hat.

Lukas 12,15

2. Protokoll: Per

Redeleitung: Miriam

3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls vom 30.05.16

- Julius bittet um die Entfernung seines Namens aus der Liste der Anwesenden, da er nicht anwesend war (Protokoll vom 23.5)
- Das Protokoll wird mit 13 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

4. Post und Berichte

FK:

- Marcel war nicht bei der FK, daher entfällt der Bericht.
- Marcel bittet darum, aus zeitlichen Gründen als FK Vertreter zurücktreten zu dürfen. Auf Vorschlag von Lena führen Marcel und Daniel (als Vertreter) das Amt bis Juli weiter, weil dann ohnehin neu gewählt wird.

WichtigKiste: /

EDV:

- Bis Ende Juli sollen alle Internet Inhalte von Gastprofessor Christmann auf Englisch übersetzt werden.
- In den „Quisprofil-Rubriken“ vermischen sich aufgrund eines technischen Defekts die Informationen, dies soll in absehbarer Zeit behoben werden.
- Steffi wurde beauftragt Bilder für die Homepage zu machen. Alle Personen, die für die Homepage abgelichtet werden sollen eine Einverständniserklärung unterschreiben, die Prof. Müller fertig macht.
- Peter spricht für die abwesende Stefanie Still: Sie würde gerne in der nächsten Fachschaftssitzung Fotos für die Homepage machen. Marcel und ein paar andere Fachschaftler sprechen sich dagegen aus, da wir eine eigene Homepage haben und Bilder vom Fachschaftsgeschehen angebracht sind, als auf der offiziellen Homepage der Fakultät. Eine ausführliche Debatte wird auf den TOP „Verschiedenes“ verlegt.
- Frau Neumann und Frau Waltering bitten um die Weitergabe von Veranstaltungsterminen, um sie in die Homepage einzupflegen.

Weitere Berichte:

5. Cocktailaktion: Ein Rückblick

- Lorenz bedankt sich bei allen Beteiligten, die Aktion ist seiner Meinung nach problemlos verlaufen. Ein besonderer Dank gilt Steffi, da sie mit ihrer Deko den Cocktailstand zu einem „Hingucker“ gemacht hat.
- Peter sagt, laut Steffi sei die Vorbereitung manchmal schwierig gewesen, da vieles über WhatsApp lief und dies könne kein richtiges Planungstreffen ersetzen.
- Die Einnahmen aus der Cocktailaktion betragen 75,26€, zudem sind in den Spendenkörben 45,29€ zusammengekommen, letzteres ist auf eine hohe Spendenbereitschaft seitens der Professoren zurückzuführen.
- Übrig gebliebene Naturalien sollen in nächster Zeit in der Fachschaft aufgebraucht werden.
- Miriam regt an, den kompletten Umsatz zu spenden, da der AStA alles (außer Alkohol) finanziert. Dies wurde schon so bei der letzten Cocktailaktion praktiziert, vor zwei Jahren dagegen wurde der Spendenzweck für das Fakultätsfest genutzt. Der Vorschlag wird mit 11 Ja-Stimmen, einer Nein-Stimme und 4 Enthaltungen angenommen.

6. Sommerfest: Ein Ausblick

- Marcel berichtet, dass alle Schichten gut gefüllt sind. Es fehlen lediglich noch ein Moderator und Personen, welche die letzten beiden „Grillschichten“ übernehmen. Unmut rief dagegen die schlechte Behandlung der Dienste-Liste hervor.

- Nach den Kalkulationen des Ausschusses reicht der bisherige Eintrittspreis nicht aus. Nach längerer Diskussion mit dem Vorstand wurde einer Erhöhung um 50 ct zugestimmt. Der Eintrittspreis beträgt nun 3,50€. Nach wie vor gilt, dass Personen, die einen Salat mitbringen, freien Eintritt haben.
- Es wurden Werbeplakate aufgehängt und der Vorverkauf ist gestartet. Die Kasse steht in der Fachschaft. Wenn man eine Karte verkauft hat, legt man das Geld in die Kasse und vermerkt dies in einer Strichliste. Ansonsten läuft eine Anfrage bei der Wache, ob nicht auch dort Karten verkauft werden könnten.
- Lorenz regt an, dass Fachschaftler auch Karten mit in die Veranstaltungen nehmen, um sie dort an den Mann/die Frau zu bringen. Dieser Vorschlag orientiert sich am Vorverkaufsmodell der Volkeningfete, wo jeder Mitbewohner 10 Karten bekommt und mit Vorverkaufschluss die Restkarten, sowie das eingenommene Geld zurückgibt. Der Vorschlag wird mit 9 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.
Diese Form des Vorverkaufs können Fachschaftsmitglieder freiwillig praktizieren, verlorene Karten müssen vom jeweiligen Fachschaftsmitglied aus eigener Tasche ersetzt werden.
- Der Vorstand betont nochmal, dass jedes Fachschaftsmitglied beim Auf- und Abbau anwesend ist.
- Jens könnte sich vorstellen, die Moderation zu übernehmen, nachdem er über die Aufgaben des Moderators ausreichend informiert wurde. Das Komitee wird sich noch bei ihm melden.
- Der Vorstand regt zu besonderer Obacht an, da durch den Vorverkauf wieder eine offene Kasse in der Fachschaft steht.
- Marcel erinnert nochmal an das Einsammeln von Preisen für die Tombola.

7. Pause

(Entfällt)

8. Woche der offenen Fachschaft: Ein Überblick

- Die Woche der offenen Fachschaft findet vom 20.-24.06.16 statt.
- Marcel hat bezüglich der Beschaffung eines Glücksrads keine Rückmeldung aus dem Kreiskirchenamt bekommen. Mirja schlägt vor, in der „Regenbogenschule“ nach einem Glücksrad zu fragen. Miriam wird sich nach dem Glücksrad erkundigen.
- Die ursprüngliche Idee, Siku-Autos als Hauptpreis zu stellen, gestaltet sich schwierig, da diese in der Beschaffung recht teuer sind. Ein Alternativvorschlag blieb aus.
- Als Werbemittel werden eine Facebook Veranstaltung und ein großes Plakat in der Eingangshalle vorgeschlagen. Per kümmert sich um das Plakat.

9. Verschiedenes

- Es soll eine gemeinsame Sitzung mit dem Mittelbau geben. Mit dem Mittelbausprecher Herrn Schreiter wurde der 13.07. als vorläufiger Termin bekannt gegeben. Eine Uhrzeit steht noch aus. Die normale Fachschaftssitzung am Montag entfällt hierfür nicht!
- Die Lesesitzung NT findet am 14.07. statt. Per wird diese aufsuchen.
- Herr Dorn sucht für den Monat September zwei Personen, die vertretend die Wache übernehmen. Interessenten sollen sich bis morgen bei Anne oder Miriam melden.
- Anne unterbreitet den Vorschlag, statt Fotos aus der Fachschaftssitzung Fotos auf dem Sommerfest zu machen und diese dann auf die Homepage zu stellen. Der Vorschlag wird mit 14 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Termine

12.06.16, 18 Uhr Dominikanerkirche	Gottesdienst (P: Ihben-Bahl, L: Herzig)
20.06. – 24.06.16	Woche der offenen Fachschaft
30.05.2016	Nächste Sitzung

Ende der Sitzung:

13:14 Uhr